Socios clave

Para asegurar el éxito de nuestros zapatos con rastreadores, necesitamos tener redes de socios estratégicos que nos apoyen con el desarrollo y la fabricación del producto tanto como en aspectos económicos y operativos.

Proveedores de tecnología y de los rastreadores GPS. Éste va a ser uno de los socios más importantes que será el proveedor de la tecnología que que es una de las cosas que se centra nuestro producto. Se necesita una empresa especializada en dispositivos GPS que sean pequeños, eficientes, de muy buena calidad, capaces de incorporarse en los zapatos de manera práctica y eficaz. Además, se trabajará con proveedores de conectividad para el móvil asegurando una transmisión de datos instantánea entre el rastreador y las aplicaciones móviles que estén utilizando los usuarios.

Proveedores de materiales y fabricantes de calzado. Se tendrá un proveedor que tenga materiales sostenibles, de alta calidad que aseguren la durabilidad y comodidad de los zapatos. Nos aseguraremos de mantener el equilibrio entre el coste y la calidad, ya que estos materiales van a ser importantes a la hora de ponerle un precio a nuestro producto. Nosotros como fabricantes trabajamos con las tecnologías de rastreo sin que puedan llegar a dañar la estética la comodidad y la imagen de nuestra empresa. Sin embargo, es cogeremos los materiales más sostenibles con el medio ambiente por lo que se diferenciará en el mercado y captará la intención de la demanda de los productos ecológicos.

Desarrolladores del software. Desarrollo de la aplicación para el móvil es fundamental para nuestro producto. Los colaboradores deberán tener experiencia en el desarrollo del software para crear una aplicación que permita seguir la ubicación de las personas que tengan nuestro producto en en un tiempo real. esta app debe ser fácil de usar, segura, eficiente y adecuarse a la necesidad del cliente.

Seguridad y protección de datos de nuestros clientes. Nuestro producto recopila y transmite datos personales, por lo que nosotros tenemos que trabajar con empresas de ciber seguridad que protejan la información que nos confían nuestros usuarios. Nosotros en InnovaNOLDH es primordial mantener la confianza de nuestro cliente y cumplir con la normativa de protección de datos. Instituciones financieras e inversores. La financiación es importante ya que buscamos inversores y entidades financieras que nos propicien el capital necesario para cubrir los costes de la producción inicial y el desarrollo. Todo esto es importante para el inicio de nuestra empresa y y poder expandir nuestro negocio para que las personas nos conozcan. También nos juntaremos con entidades que nos ayuden con los riesgos como los seguros o instrumentos de cobertura, para garantizar la estabilidad económica y no tener así ningún riesgo.

La formación y capacitación del personal. Uno de nuestros pilares de la empresa será el capital humano. No sólo será un equipo técnico capacitados en áreas para el desarrollo, la gestión, la atención al cliente, sino que también enseñarles y seguir formándolos de manera que puedan crecer en nuestra empresa, ya sea de manera cognitiva o personal.

